



25-03-2013

Notre solidarité va au peuple syrien

La Syrie figurait à l'agenda du récent sommet des chefs d'Etats Européens. Hollande partisan acharné d'une intervention militaire a réclamé avec force la levée de l'embargo sur les livraisons d'armes à « l'opposition syrienne ». « Nous sommes prêts à soutenir la rébellion. L'Europe doit prendre sa décision dans les prochaines semaines » a-t-il martelé. Pour l'instant il doit attendre. Dans cette région les pays de l'Union Européenne ont des intérêts certes convergents mais ils sont aussi concurrents. Jusqu'à présent ils n'ont pas pu s'entendre. Pour l'instant l'embargo est prolongé.

Tout comme Sarkozy, Hollande veut jouer en Syrie un rôle prépondérant pour installer dans ce pays un régime pro-occidental.

Tout a commencé en Syrie, comme dans les autres pays du Maghreb, quand a émergé un mouvement populaire de protestation lié aux revendications sociales de la population. Les impérialistes ont saisi l'occasion pour intervenir et imposer leur domination en Syrie comme dans toute la région. Bachar El Assad exploite son peuple mais ce n'est pas pour cela qu'il est combattu par l'impérialisme US, le gouvernement français, l'Angleterre, Israël, la Turquie, le Qatar l'Arabie Saoudite... Le bien être du peuple syrien est le cadet de leurs soucis ! Tous sont sur les rangs pour s'emparer de cette région du monde et de ses richesses.

Avec la crise du capitalisme, la concurrence se fait encore plus féroce entre les multinationales capitalistes pour le contrôle des matières premières et leur acheminement. Le Moyen-Orient est un carrefour, son contrôle devient une priorité. La 5^{ème} flotte US patrouille en permanence dans le détroit d'Ormuz. Les USA rencontrent l'opposition d'autres puissances rivales comme la Chine et la Russie. Après le renforcement des sanctions prises par plusieurs pays contre l'Iran, son premier Ministre a annoncé que son pays fermerait le détroit d'Ormuz en cas de sanctions visant les exportations iraniennes de pétrole.

Le peuple Syrien est victime de cette guerre. Selon l'ONU, il y a eu plus de 70.000 morts depuis son déclenchement. Plus de 100.000 dit – sous couvert d'anonymat- un haut responsable français. Plus de 3 millions de Syriens se sont exilés.

Le 9 février, le Parti communiste Syrien (Unifié) a lancé l'appel suivant :

« Environ trois millions de citoyens Syriens ont fui leurs domiciles et deviennent des réfugiés constamment déplacés dans les pays voisins, vivant dans des conditions misérables incroyables et ils ont des besoins en nourriture et médicaux. Ces réfugiés en appellent à l'opinion publique internationale pour faire pression sur les gouvernements des USA et d'Europe, du Qatar et de l'Arabie Saoudite afin de mettre un terme au siège économique et aux sanctions imposées à la Syrie. En outre, ils demandent que le soutien armé aux gangs cesse immédiatement, parce qu'ils menacent non seulement la Syrie mais un grand nombre de lieux dans le monde.

Chers camarades,

Votre solidarité et votre soutien à notre peuple seront hautement appréciés par notre peuple en ces jours. Plus encore, ils représentent une autre preuve indiquant l'unité et la solidarité des forces révolutionnaires dans le monde entier ».

Nous assurons le peuple syrien de notre solidarité dans sa lutte pour vivre mieux et pour la démocratie. C'est le peuple syrien et lui seul qui doit décider de son avenir.

www.sitecommunistes.org